



Hinweis:

Die Drucksache wurde seitens der Landesregierung redaktionell geändert. Die Veröffentlichung erfolgt in geänderter Fassung

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dr. Patrick Breyer (PIRATEN)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Inneres und Bundesangelegenheiten

Ortung von Bürgern durch nicht-individualisierte Funkzellenabfragen in Schleswig-Holstein seit 2012

Wie viele nicht-individualisierte Funkzellenabfragen wurden seit 2012 in Schleswig-Holstein vorgenommen (bitte aufschlüsseln nach Jahr und zuständiger Staatsanwaltschaft)?

Antwort:

Die Antwort wird zur besseren Übersicht in tabellarischer Form übersandt.

Jahr	Funkzellenabfrage	StA FL	StA HL	StA IZ	StA KI
2012	Antwort in Drucksache 18/1021				
2013	441	35	157	69	180
2014	569	46	157	69	297
2015	825	88	214	125	398